

Une Anglaise au groupe scolaire

Depuis le 1^{er} octobre, le groupe scolaire F. Valet / J. Vincent de Labeuvrière accueille jusqu'au mois d'avril une assistante anglaise, Rosanna Sweet, âgée de 20 ans.

Rosanna vient de la ville d'Ipswich, en Angleterre. Elle intervient 12 heures par semaine dans les différentes classes du groupe scolaire. L'école a participé le vendredi 11 décembre à un petit déjeuner typiquement anglais préparé par l'assistante anglaise, les enseignants et les enfants.

Les élèves ont réalisé avec joie et bonne humeur des recettes de petits gâteaux anglais qu'ils ont dégustés lors de ce breakfast.

Les enfants de Labeuvrière ont une énorme chance de travailler avec une assistante anglaise, elle est là pour leur faire acquérir des connaissances linguistiques et culturelles de son pays et les mettre en situation à l'oral.



Rosanna Sweet est très appréciée des écoliers de Labeuvrière.

Rosanna accompagnera également au mois de janvier les élèves de CE2 en classe de neige.

L'une de ses tâches principales sera de parler le plus souvent en anglais lors des différents mo-

ments de la journée (repas, toilette, ski ...).

Rosanna parle parfaitement le français, elle aimerait plus tard travailler dans notre pays.

THIERRY CORRIETTE